

# RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

## SOSIOLOGI

Satuan Pendidikan	:	Sma Negeri 1 Rejang Lebong
Kelas/ Semester	:	XII/ Ganjil
Tema	:	Globalisasi
Sub Tema	:	Mengategorikan Berbagai Permasalahan Sosial Yang Disebabkan oleh Globalisasi Serta Akibat-Akibatnya dalam Kehidupan Nyata
Alokasi Waktu	:	3 x 45 Menit
Kompetensi Dasar	:	3.2 Memahami berbagai permasalahan sosial yang disebabkan oleh perubahan sosial di tengah-tengah pengaruh globalisasi. 4.2 Mengategorisasikan berbagai permasalahan sosial yang disebabkan oleh globalisasi serta akibat-akibatnya dalam kehidupan nyata di masyarakat sehingga dapat merespons berbagai permasalahan sosial dan ketimpangan yang disebabkan proses globalisasi.

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui metode diskusi dengan model pembelajaran menggunakan *Problem Based Learning*, peserta didik diharapkan mampu: mendiskripsikan, mengategorikan dan menganalisa berbagai permasalahan sosial akibat pengaruh globalisasi, serta mampu merespon secara positif berbagai perubahan sosial yang ada di lingkungan sekitar dengan penuh rasa ingin tahu, tanggung jawab, disiplin selama proses pembelajaran, bersikap jujur, percaya diri dan pantang menyerah, serta memiliki sikap responsif (berpikir kritis) dan proaktif (kreatif) serta mampu berkomunikasi dan bekerjasama dengan baik.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

#### 1. Kegiatan Pendahuluan

**Orientasi :** Guru menyiapkan peserta didik secara psikis dan fisik untuk mengikuti proses pembelajaran ; Guru memberikan motivasi belajar peserta didik secara kontekstual sesuai manfaat dan aplikasi materi ajar dalam kehidupan sehari-hari; Guru mengajukan pertanyaan-pertanyaan yang mengaitkan pengetahuan sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari.

#### 2. Kegiatan Inti

Sintak	Aktivitas
Orientasi masalah	Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan berupa barang-barang atau produk makanan seperti KFC atau Macdonal, serta poster grup musik Korea yang digandrungi remaja saat ini, untuk memusatkan perhatian pada materi yang akan dipelajari yaitu "berbagai permasalahan sosial yang disebabkan oleh globalisasi serta akibat-akibatnya dalam kehidupan nyata"
Mengorientasi Peserta Didik	Guru memfasilitasi peserta didik untuk memahami masalah yang disajikan melalui produk-produk dan poster yang dilihatkan oleh guru tersebut yaitu mengidentifikasi apa yang mereka ketahui, dan apa yang perlu dilakukan untuk menyelesaikan masalah

	terkait materi berbagai permasalahan sosial akibat pengaruh globalisasi.
Membimbing Penyelidikan individu atau Kelompok	Peserta didik mengumpulkan informasi yang relevan untuk menjawab pertanyaan yang diidentifikasi melalui kegiatan diskusi dan saling tukar informasi secara berkelompok mengenai berbagai permasalahan sosial akibat pengaruh globalisasi.
Mengembangkan dan menyajikan hasil karya	Peserta didik mempersentasikan hasil diskusi dan kejadian yang berkaitan dengan berbagai permasalahan sosial akibat pengaruh globalisasi yang mereka temukan dilingkungan mereka di depan kelas
Menganalisis dan mengevaluasi proses pemecahan masalah	Peserta didik menganalisa dan menyimpulkan masukan, tanggapan dan koreksi dari guru terkait pembelajaran yang telah dilakukan tentang berbagai permasalahan sosial akibat pengaruh globalisasi.

### 3. Penutup

Peserta didik dengan bimbingan guru, membuat kesimpulan; Guru melakukan refleksi hasil proses belajar yang telah dilaksanakan; Guru memberikan apresiasi kepada seluruh peserta didik yang telah bekerja sama dengan baik ; Guru memberikan evaluasi untuk mengukur ketuntasan PBM; Guru menginformasikan kegiatan yang akan dilaksanakan pada pertemuan berikutnya.

### 4. PENILAIAN PEMBELAJARAN

#### Penilaian proses

Observasi aktifitas belajar berupa keterampilan pada saat persentasi dan diskusi

No	Aspek yang Dinilai	100	75	50	25
1	Penguasaan materi diskusi				
2	Kemampuan menjawab pertanyaan				
3	Kemampuan mengolah kata				
4	Kemampuan menyelesaikan masalah				
5	Keaktifan dalam group				

Mengetahui  
Kepala SMA N 1 Rejang Lebong

Guru Mata Pelajaran

Drs. Parji Susanta  
NIP. 196503221992031002

Citra Rafika, M.Pd.  
NIP.198709192011012007